

NOTA DE PRENSA

PRIMERA REUNIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN AMBIENTAL REGIONAL – CAR AMAZONAS

La Comisión Ambiental Regional - CAR Amazonas, es una instancia de gestión ambiental, de carácter multisectorial, encargada de coordinar la normatividad y generar efectividad en la problemática ambiental y además en la encargada de promover el diálogo y el acuerdo entre los sectores público y privado.

El viernes 28 de Febrero del presente año se realizó la Primera Reunión Ordinaria de la CAR Amazonas, en el distrito de Balsas, provincia de Chachapoyas, contando con la participación de numerosos asistentes y encargados de las diferentes instituciones que conforman esta comisión.

El Ing. Pedro Baras representante de MINAM en Amazonas, acotó que la CAR en Amazonas es la tercera mejor organizada y que tienen impacto a nivel nacional.

Además se agradeció a la Directiva, encabezada por el Instituto de Investigaciones de la Amazonia Peruana – IIAP Amazonas por las gestiones realizadas para llevarse a cabo la reunión en un lugar distante pero que era necesario por los conflictos ambientales que esta



ocasionando la construcción de la central hidroeléctrica. El representante de la empresa ODEBRECHT se comprometió a consultar con la CAR Amazonas sobre el tipo de especies con las que se debe reforestar y a canalizar un plan de vigilancia y monitoreo a la CAR respecto de sus actividades en la región Amazonas.

Asimismo la Fundación ECOVERDE, expuso el interés de incorporarse a la CAR Amazonas, mencionando las actividades que han ido desarrollando, y conocedores del arduo trabajo la comisión aceptada su solicitud por unanimidad.

Finalmente se atendió el pedido de la Mesa de Concertación de la Lucha contra la Pobreza, sobre generar un debate y construir Acuerdos de Gobernabilidad para las autoridades locales, en tal sentido el secretario de la CAR acordó reunirse con la GIZ, Mesa de Concertación y la Directiva de la CAR, para ver la organización de este tema en conjunto.